



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros crece un 16,5% en el Aeropuerto de Bilbao en abril

- Las operaciones aumentan un 8,2% en el cuarto mes del año

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Bilbao ha cerrado el mes de abril con un crecimiento del 16,5% en el tráfico de pasajeros, contabilizando un total de 437.592 viajeros, de los que 436.937 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales. Hay que tener en cuenta que el pasado año la Semana Santa se celebró en marzo y este año lo hace en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

El primer cuatrimestre del año se salda con un balance de 1.391.276 pasajeros, un 8,9% más que en el mismo periodo de 2016.

En abril, del total de pasajeros de vuelos comerciales, 243.917 tuvieron origen o destino nacional, mientras que 193.020 fueron pasajeros de vuelos internacionales. En el primer caso, el número de pasajeros creció un 10,1% respecto al mismo mes de 2016, mientras que en el apartado internacional creció un 26,7%.

Las operaciones se han situado también por encima de las cifras de abril de 2016, con 4.163 movimientos de aterrizaje y despegue, un 8,2% más.